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Abstract (en)
The container (1) has a thin-walled casing locked in a region of an end area (3) through a base (4). The casing has an opening (6) with a closing
unit (7) in another opposite end region, and a receiving area (17) is formed in the base. The receiving area is movable backwards in a direction of a
central longitudinal axis (10). An information carrier (23) with an identification token is accommodated in the receiving area and is formed by a label.
The carrier is held in the receiving area in a form-fit manner by undercuts and is arranged at a distance to a contact area by the base.

Abstract (de)
Die Erfindung beschreibt einen Verpackungsbehälter (1) aus einem becherförmigen Kunststoffteil, der einen Mantel (2) aufweist und in einem ersten
Endbereiche (3) durch einen Boden (4) verschlossen ist. Im gegenüberliegenden zweiten Endbereich (5) weist dieser eine erste Öffnung (6) auf.
Im Boden (4) ist ein in Richtung einer Mittellängsachse (10) rückversetzter Aufnahmeraum (17) ausgebildet, in welchem ein Informationsträger (23)
mit einem Identifikationsmerkmal aufgenommen ist. Der Informationsträger (23) ist im Aufnahmeraum (17) formschlüssig durch Hinterschneidungen
umfänglich gehalten und ist distanziert zur vom Boden (4) gebildeten Aufstandsfläche angeordnet. Dabei ist der Informationsträger (23) nahezu
vollständig sichtbar.
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